

# Communiqué

Le 1<sup>er</sup> octobre 1996

N° 178

## LE CANADA SERA L'HÔTE D'UNE CONFÉRENCE SUR LES MINES ANTIPERSONNEL

Le ministre des Affaires étrangères, M. Lloyd Axworthy, a annoncé aujourd'hui que le Canada sera l'hôte d'une conférence de stratégie internationale sur les mines antipersonnel, qui aura lieu à Ottawa du 3 au 5 octobre.

« La semaine dernière à l'Assemblée générale des Nations unies à New York, j'ai été l'hôte d'une réunion de pays désireux de faire avancer le dossier des mines antipersonnel. J'ai été frappé par l'ampleur du mouvement contre ces armes effroyables, a affirmé M. Axworthy. Cette conférence est unique en son genre, car elle traitera, d'une façon intégrée, de tous les aspects de la question : l'interdiction, le déminage et la réhabilitation des victimes. Je suis persuadé que nos consultations permettront d'établir de solides bases pour l'élimination des mines antipersonnel », a-t-il ajouté.

La conférence réunira, sous le thème « Vers l'interdiction complète des mines antipersonnel », des représentants d'environ 70 gouvernements, organisations non gouvernementales (ONG) et organismes internationaux ainsi que des Nations unies. L'objectif de cette conférence est de sensibiliser davantage les gens à la crise des mines antipersonnel et d'orienter l'action internationale, régionale et nationale vers une interdiction complète.

Les gouvernements seront représentés par de hauts responsables, et nombre de délégations devraient inclure des représentants d'ONG travaillant dans le domaine des mines antipersonnel. Le ministre Axworthy, le ministre de la Défense nationale, M. David Collenette, et le ministre de la Coopération internationale et ministre responsable de la Francophonie, M. Pierre S. Pettigrew, y représenteront le gouvernement du Canada.

Le gouvernement du Canada organise cette conférence en collaboration avec Mines Action Canada, coalition représentant 37 ONG oeuvrant dans les domaines du développement international,

